



3 Pièces

88 m²

Réf. 1537

1 470 000 €

Soorts-Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa Hossegorienne de 1952, entièrement rénovée en 2023 avec goût et modernité tout en préservant le charme d'époque. Villa de 88m2 entièrement rénovée sur un terrain de 380m2 Elle se compose d'un séjour avec poêle à bois, d'une cuisine entièrement équipée, d'une suite parentale avec placards intégrés et salle de douche, d'une deuxième chambre avec placards intégrés, d'une salle de bain et d'un garage. La villa, entre 'lac et mer' .est proche de la plage , du lac et du centre ville pour une vie tout à pied. Mandat 1537 Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard ...

Hossegorienne villa from 1952, completely renovated in 2023 with taste and modernity while preserving the period charm. Villa of 88m2 completely renovated on a plot of 380m2 It consists of a living room with wood stove, a fully equipped kitchen, a master suite with built-in cupboards and shower room, a second bedroom with built-in cupboards , a bathroom and a garage. The villa, between 'lake and sea', is close to the beach, the lake and the city center for a life on foot.
Agence TERRES & OCEAN Immobilier

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

